

Bürgerversammlung des 17. Stadtbezirkes am 10. 07. 2017

236

Bitte diesen Wortmeldebogen vollständig und gut leserlich ausfüllen!

Anfrage (keine Abstimmung; Sie erhalten eine Antwort von den anwesenden Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Landeshauptstadt München während der Bürgerversammlung oder, falls nicht möglich, eine Antwort des Oberbürgermeisters / der Verwaltung)

Antrag (Abstimmung am Ende der Bürgerversammlung; bei Zustimmung Prüfung durch die Stadtverwaltung und Behandlung im Stadtrat / Bezirksausschuss)

Ich möchte meinen Beitrag **selbst vortragen** / vortragen lassen .

Betreff (bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen und den Betreff auf der Rückseite wiederholen)

Durchsetzung Tempo 30 auf der Herzogstandstraße

Persönliche Angaben (bitte Druckbuchstaben)

Name: Vorname:

Straße, Nr.: PLZ:

Staatsangehörigkeit: Telefon / E-Mail (freiwillig):

Ich bin damit einverstanden, dass die Landeshauptstadt München meinen umseitigen Antrag einschließlich evtl. beigefügter Unterlagen im Internet ohne Nennung meines Namens und sonstiger persönlichen Angaben veröffentlicht. Ich sichere zu, dass ich hinsichtlich der von mir zur Verfügung gestellten Unterlagen Inhaber aller erforderlichen Rechte bin und dass durch die Veröffentlichung dieser Unterlagen durch die Landeshauptstadt München keine gesetzlichen Vorschriften oder Rechte Dritter verletzt werden.

Unterschrift _____

Wohnen Sie im Stadtbezirk?

Ja Nein

Haben Sie einen Gewerbebetrieb bzw. eine berufliche Niederlassung im Stadtbezirk?

Ja Nein

Sind Sie Vertreter/-in einer Einrichtung im Stadtbezirk?

Ja Nein Welche:

Bitte beachten Sie beim Ausfüllen des Wortmeldebogens die nachfolgenden Hinweise:

Antrag oder Anfrage?

Bitte überlegen Sie, ob Ihr Anliegen statt mittels eines formellen Antrags an die Bürgerversammlung nicht auch durch eine - in der Behandlung weniger zeitaufwändige und kostengünstigere - Anfrage eingebracht werden kann.

Persönliche Wortmeldung?

Möchten Sie sich nicht selbst zu Wort melden, wird lediglich eine Zusammenfassung Ihres Antrages / Ihrer Anfrage unter Nennung Ihres Namens verlesen.

Anlagen?

Wenn Sie einen Anhang zu Ihrem Antrag / Ihrer Anfrage mitgebracht haben, fügen Sie diesen bitte bei.

Rechtliche Vertretung?

Das Recht auf Mitberatung in der Bürgerversammlung kann nur persönlich ausgeübt werden. Sie können sich daher nicht rechtlich vertreten lassen.

Textfeld für Ihr Anliegen 

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Durchsetzung Tempo 20 auf der Kleebergswaldstraße

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

siehe Anlage 1

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit angenommen

mit Mehrheit abgelehnt

2.1-3
2.4

Anlage 1 zum Antrag „Durchsetzung Tempo 30 auf der Herzogstandstraße“

Antrag:

Die Stadt ergreift Maßnahmen, damit auf der Herzogstandstraße zwischen Kesselbergstraße und Deisenhofener Straße die geltende Höchstgeschwindigkeit 30 km/h eingehalten wird.

1. Die Tempo 30-Schilder werden auf Stehlen auf beiden Seiten der Straße unmittelbar bei den kreuzenden Straßen zu angebracht, um deren Sichtbarkeit zu verbessern.
2. Es werden Quer-Parkplätze eingerichtet, um Autofahrer zu langsameren Fahren anzuhalten (wie auf der Strecke bereits an anderer Stelle erfolgt)
3. Am Beginn der Tempo 30-Zone wird jeweils der Schriftzug "30" auf die Fahrbahn aufgebracht
- ~~4. Die Ampeln an den Kreuzungen zur Deisenhofener Straße und Perlacher Straße werden mit Hilfe von Kontaktschleifen so geschaltet, dass die Vorfahrtstraße grundsätzlich grün hat und nur wenn die Kontaktschleife auf der Herzogstandstraße ausgelöst wird, wird die Ampel dort auf grün geschaltet~~

Begründung:

München gilt als Stadt der Raser. Entlang besagtem Abschnitt befinden sich die Stadtbücherei, eine Kinderklinik, eine Kindertagesstätte und ein Park. Als Vater einer Tochter, die die Kindertagesstätte besucht, beobachte ich täglich, dass die geltende Höchstgeschwindigkeit von vielen Fahrzeugen nicht eingehalten wird. Um unsere Kinder und Jugendlichen besser zu schützen, stelle ich die obige Forderung.

Zu 1) Derzeit wird das Tempo 30-Schild aus Richtung Deisenhofener Straße von einem Baum und dessen Laub verdeckt. Aus Richtung Perlacher Straße ist das Tempo 30-Schild ca. 10 Meter nach der Einmündung und 3 Meter von der Fahrbahn entfernt zwischen einer Vielzahl von anderen Schilder platziert. Entsprechend werden beide sehr leicht übersehen.

Zu 2) Der Verkehrsausschuss des BA 17 hat in einer Ortsbegehung bereits festgestellt, dass die Straße für Querparkplätze breit genug ist. Auf einem anderen Abschnitt der Herzogstandstraße wurden erst vor kurzem Querparkplätze eingerichtet.

Zu 3) Dadurch wird die Geschwindigkeitsbegrenzung zusätzlich zu 1) verdeutlicht.

Zu 4) Eine Vielzahl der Geschwindigkeitsüberschreitung resultiert daraus, dass die Autofahrer erkennen, dass die Ampel gleich auf rot schaltet und dann nochmals aufs Gas drücken. Wäre grundsätzlich rot, würde dieser „Anreiz“ zur Beschleunigung entfallen.

